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校長室だより 
 

 
２８年間続く 形埜の宝を守る活動 

 

 
 

チャンネルおかざき 

１０月１２日（火）１９：３０ 

チャンネルミクス 

１０月１１日（月）１８：００ 

再放送 

１０月１１日（月） 

１８：４５  ２２：００ 

１０月１２日（火） 

７：００  ９：００ 

１２：００ １２：４５ 

１５：００ 

 先週金曜日に６年生が、２８年間ずっと続いている「乙川の水質検査」につい
て、活動を支援して下さっている額田ライオンズの皆さんに発表しました。この水質
調査の活動は、形埜の環境保護につながる素晴らしい活動であるということで、地
域の方に応援していただいています。また活動がよりよい活動になるようにと額田ライ
オンズクラブの皆様からたくさんの助成金をいただいています。６年生の発表は、

「質問タイム」まで、設けられていました。質問に一生懸命答える姿も素敵でした。 

みんなのために 

小久田町の磯谷フサ子さんから、 
手作りのマスクをいただきました。 

理科自由研究優秀作品 

 昨日、岡崎 

市総合学習 

センターで、 

作品展があり 

ました。作品展に展示された代表作

品の表彰を本日行いました。 

 ３年生 鈴木  遼さん 

 ４年生 稲葉 万結さん 

 ５年生 谷名 紗衣さん 

 ６年生 永坂 元登さん 

３年生の野望 

１０月の検定は、学芸会後 

 先週金曜日のことです。３年

生全員が校長室に訪れました。 
「校長先生にお願いがあります！」

『何でしょう？』 

「今、総合で勉強しているササユリの

ためにササユリハウスをなんとかしたい

です！」 

『おうっ！なるほど…。いつも、しっかり

お世話しているから、その思いに応え

たいとは思いますが、簡単なことでは

ありません。いろいろな壁があります

よ！それも考えてみましょう！』と答え

ました。～トレセン南側のササユリは、

見事に花を咲かせますが、ササユリハ

ウスで育てているものは、なかなかうま

くいきません。場所が合わないのかな

お世話が足りないのかな…？とみん

なで話し合った上での行動でした。次

の話合いが楽しみになりました。 

１０月は学芸会に集中月間！ 

が、チャレンジャー達から「今度の検

定は何？」と質問されるので発表～ 

（学芸会後に実施） 

縄跳び（二重跳び） 

竹馬（どの高さでもＯＫ） 

くわしくは、掲示板に提示します。 

 みんなの安全と笑顔を願ってのもの

です。感謝の気持ちは、みんなが笑顔

で過ごすこと 

& 登下校にて「元気ですよ」が伝わ

るあいさつができるといいな！班長さん

一度、みんなのあいさつふりかえってみ

ましょう！４月と比べてどうかな…？ 


